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Zusammenfassung

        
Die Sonographie des Skrotums mit hochauflösenden Real-time-Schallköpfen erweist sich als wertvolle Ergänzung zur klinischen Untersuchung. Anhand einer retrospektiven Auswertung von 282 Skrotumsonographien wird gezeigt, was diese Methode zur Differentialdiagnose von Hodenerkrankungen beiträgt. So gelingt es immer, extra- von intratestikulären Raumforderungen abzugrenzen, die Entzündungszeichen ermöglichen meist eine Differenzierung zwischen Orchitis und Hodentumor. Besonders wichtig ist die Sonographie zur Beurteilung des akut schmerzhaften, somit nicht palpablen Skrotums, um Traumafolgen wie z. B. die Hodenruptur, aber auch Tumoren und schwere Entzündungen zu differenzieren.


      
        
Summary

        
High-resolution scrotal sonography proves valuable in addition to clinical investigation. On the basis of a retrospective analysis of 282 sonographic examinations this method's contributions to the differential diagnosis of diseases of the scrotum are shown. It is usually possible to distinguish testicular from extratesticular tumours; certain signs of inflammation allow the distinction between orchitis and tumour. Sonography is very important for the study of acute painful lesions of the scrotum, which are not palpable, such as rupture following a trauma, severe inflammation and even tumours.
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